



'¿Tienen que respetar a mexicanos!'

"¿Mexicano o mexicana, donde esté, tiene que ser respetado!", sostiene la Presidenta Claudia Sheinbaum

Nación

Entrega Alcaldesa nombramientos



Monarcas del norte

Sin mucha oposición, Baltimore gana la división norte de la AFC con contundente triunfo en casa

Tiene MJS 80% de aprobación

El dirigente empresarial dijo que una de las claves de esta alta aprobación ha sido la colaboración entre el gobierno estatal y la ciudadanía



Este gobierno ha trabajado de manera conjunta con los ciudadanos, y eso es algo que la gente valora mucho"

ALFREDO LÓPEZ
Presidente Coparmex Coahuila Sureste

SALTILLO, COAH.- La aprobación ciudadana de hasta el 80 por ciento para el gobernador tras su primer año de gestión, según una encuesta realizada por un medio nacional es derivada de los resultados reflejan el trabajo efectivo del mandatario y su equipo de gobierno dijo el presidente de Coparmex Coahuila Sureste, Alfredo López Villarreal.

"Es una evaluación muy positiva, porque los resultados están a la vista. Los ciudadanos están contentos con cómo se están haciendo las cosas y hacia dónde se dirige Coahuila. Hay una visión y un plan claro para el estado", señaló López Villarreal.

El dirigente empresarial dijo que una de las claves de esta alta aprobación ha sido la colaboración entre el gobierno estatal y la ciudadanía.

REGIÓN / PÁG. 2



El gobernador Manolo Jiménez cumplió un año en el cargo.

Se ratificó en Protección Civil y Bomberos a Leonel Martínez Mata

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAH.- La alcaldesa Ana Karen Sánchez Flores dio a conocer los nuevos titulares que encabezarán las distintas direcciones de la administración municipal, con el objetivo de fortalecer las áreas clave para el desarrollo del municipio y ofrecer servicios de calidad a la ciudadanía.

La alcaldesa, que ya había adelantado algunos nombres, destacó la experiencia y compromiso de su equipo de trabajo, asegurando que cada uno de los designados cuenta con las competencias necesarias para desempeñar su labor.

"Contamos con un equipo sólido y experimentado, comprometido con nuestra comunidad. Trabajaremos para seguir impulsando el



La alcaldesa nombró a Jesús Filiberto Urbina García, como Secretario del Ayuntamiento.



La alcaldesa nombró a Rubén Morales Quintero como Tesorero Municipal

Trabajaremos para seguir impulsando el desarrollo y progreso de Arteaga llevándolo al siguiente nivel"

ANA KAREN SÁNCHEZ
Alcaldesa de Arteaga

desarrollo y progreso de Arteaga llevándolo al siguiente nivel", afirmó.

La alcaldesa reiteró su compromiso de trabajar en equipo para responder a las necesidades de los arteaguenses, destacando que este nuevo equipo buscará impulsar proyectos y acciones que contribuyan al bienestar y progreso del municipio.

La alcaldesa ya había adelantado los nombres de Jesús Filiberto Urbina García, como Secretario del Ayuntamiento; de Rubén Morales Quintero, en la Tesorería Municipal y de Luis Urbano Udave Flores, como titular de Seguridad Pública Municipal.

Asimismo, se ratificó en Protección Civil y Bomberos a Leonel Martínez Mata.

REGIÓN / PÁG. 2

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

Inicia reestructuración de la Fiscalía General



Desde el pasado mes de noviembre, el Fiscal General del Estado, Federico Fernández Montañez a conocer que iniciaba un proceso de transformación profunda, de diagnóstico, mediciones, supervisión y recorridos

LOCAL / PÁG. 7

Empresarios donan camioneta al DIF

Para el programa "Rutas con Amor"

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Un grupo de 10 empresarios de Saltillo realizó la donación de una camioneta tipo VAN con capacidad para 15 pasajeros al Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) de Saltillo, con el propósito de fortalecer el programa "Rutas con Amor".

El alcalde Javier Díaz informó que los empresarios se organizaron para



Una camioneta VAN para 15 pasajeros fue donada por empresario saltillense

adquirir el vehículo, el cual será destinado a mejorar la movilidad del programa social.

"Antes de que tomáramos protesta, un grupo de empresarios, un grupo de

saltillenses, se organizaron, le metieron una lana y compraron una camioneta VAN. La verdad está muy fregona, ya me la enseñaron".

REGIÓN / PÁG. 2



Se inician los preparativos para el gran 75 aniversario de la institución.

Celebran 74 años del TECNM Saltillo

MARCO JUAREZ/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Alumnos, ex alumnos, maestros, directivos y personal administrativo del Instituto Tecnológico de Saltillo (TECNM) se reunieron en el frontispicio de la institución, para celebrar los primeros 74 años de este instituto, el festejo dio inicio con la ceremonia de honores a la bandera y la presentación de la escolta.

REGIÓN / PÁG. 2